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今ここが
聞きたい

　６月11日、５議員が一般質問を行
いました。
　一般質問は、町の行政全般にわた
り、事務の執行状況や将来の方針な
どを幅広い視点から報告や説明を求
め質問します。
　議員の質問できる時間は、１時間
以内です。
　議事録の内容は、町のホームペー
ジと議会事務局で閲覧できます。

Next p
age

一般質問

7ぺージ
藤 岡　　 徹 議員

１．葛巻町障がい福祉計画について

8ぺージ
山 崎　 邦 廣 議員

１．グランドデザインによる交流
の促進について

9ぺージ
山 岸 は る 美 議員

１．児童・生徒の地域部活動への
支援策について

2．安全・安心な地域づくりにつ
いて

3．移住定住者のための住宅施設
について

10ぺージ
竹 花　　 結 議員

１．パートナーシップ制度について
2．町の情報発信、ＰＲ方法につ

いて

11ぺージ
柴 田　 勇 雄 議員

１．消防団運営等に当たっての諸課
題及びあり方について

議案等
番　号 件名と主な内容 議決

結果 賛否

条例改正等

承　認
第１号

町税条例の一部を改正する条例制定の専決処分の承認
…国の経済対策による所得税・住民税・固定資産税・
国民健康保険税等の減税実施のための条例改正の専決
処分を承認

可決 全員賛成

６年度：補正予算
議　案
第１号

一般会計（第１号）……１億210万円増額し、73億
1022万円に 可決 全員賛成

人事案件
同　意
第２号 農業委員の任命の同意…門場政一さん（小田・再任） 同意 全員賛成

同　意
第３号 農業委員の任命の同意…星野順子さん（星野・再任） 同意 全員賛成

同　意
第４号 農業委員の任命の同意…久保　淳さん（山岸・再任） 同意 全員賛成

同　意
第５号 農業委員の任命の同意…藤森康隆さん（浦子内・再任） 同意 全員賛成

同　意
第６号 農業委員の任命の同意…外平静子さん（市部内・再任） 同意 全員賛成

同　意
第７号 農業委員の任命の同意…明石義信さん（田代・新任） 同意 全員賛成

同　意
第８号 農業委員の任命の同意…戸花豪紀さん（大沢・新任） 同意 全員賛成

同　意
第９号 農業委員の任命の同意…山本一英さん（元木・新任） 同意 全員賛成

同　意
第10号 農業委員の任命の同意…折元大樹さん（遠矢場・新任） 同意 全員賛成

※議長は採決に加わりません。

議  員  議  員  のの  判  断 判  断
〈議決結果〉

くずまきテレビ
録画放送の予定

月　日 時　間 内　容

７月５日（金）
９時～ 議案説明、一般質問
17時～ 議案審査、審議結果

７月６日（土）
９時～ 議案審査、審議結果
17時～ 議案説明、一般質問

７月７日（日）
９時～ 議案説明、一般質問
17時～ 議案審査、審議結果

就労により自立を目指す
すずらん工房利用者

日中活動の場
すずらん工房

一般質問

藤
ふじ

岡
おか

　徹
とおる

 議員
　
　
　
町
の
障
が
い
者
福
祉

計
画
の
中
で
、
障
が
い
者
の

た
め
の
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
の

必
要
性
が
取
り
上
げ
ら
れ
て

い
る
が
、
実
現
に
向
け
た
町

の
計
画
等
を
伺
う
。

　
　
　
障
が
い
を
抱
え
て
い

る
方
の
中
に
は
、
一
人
で
日

常
生
活
を
送
る
こ
と
が
困
難

な
方
が
い
る
。
こ
の
よ
う
な

方
々
が
共
同
生
活
を
通
し
て

相
互
に
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
を
図
り
、
支
え
合
い
、
社

会
参
加
や
自
立
を
目
指
し
て

い
く
た
め
に
は
必
要
な
施
設

と
考
え
て
い
る
。

　
現
在
、
当
町
に
は
、
障
が

い
者
の
た
め
の
グ
ル
ー
プ

ホ
ー
ム
は
整
備
さ
れ
て
い
な

い
た
め
、
町
外
の
施
設
を
利

用
せ
ざ
る
を
得
な
い
状
況
で

あ
る
。

議
員

町
長

　
　
　
周
辺
の
市
町
村
で
は
、

障
が
い
者
の
た
め
の
グ
ル
ー

プ
ホ
ー
ム
が
整
備
さ
れ
て
お

り
、
地
元
で
暮
ら
す
こ
と
が

で
き
て
い
る
。

　
当
町
に
お
い
て
も
、
生
ま

れ
育
っ
た
場
所
で
住
み
続
け

ら
れ
る
よ
う
、
ま
た
、
人
口

流
出
防
止
の
た
め
に
も
、
障

が
い
者
の
た
め
の
グ
ル
ー
プ

ホ
ー
ム
が
必
要
と
考
え
る
が
、

今
後
の
取
組
み
等
を
伺
う
。

　
　
　
昨
年
度
、
障
が
い
者

手
帳
を
所
持
し
て
い
る
住
民

を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査

議
員

町
長

　
　
　
町
外
の
施
設
を
利
用

し
て
い
る
方
は
何
人
い
る
の

か
。
ま
た
、
利
用
し
て
い
る

地
域
は
ど
こ
か
。

　
　
　
　
　
　
　
過
去
５
年

間
の
平
均
利
用
者
数
は
25
人

で
、
利
用
施
設
が
あ
る
地
域

は
、
盛
岡
市
、
滝
沢
市
、
八

幡
平
市
、
岩
手
町
、
一
戸
町

と
な
っ
て
い
る
。

議
員

健
康
福
祉
課
長

障
が
い
者
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム

施
設
整
備
に
つ
い
て

を
行
っ
た
結
果
、
36
人
の
方

か
ら
、
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
を

整
備
し
た
場
合
、
将
来
的
に

利
用
し
た
い
旨
の
回
答
が

あ
っ
た
。

　

そ
の
こ
と
か
ら
、
高
い

ニ
ー
ズ
が
確
認
で
き
た
。

問

答

障がい者グループホームの設立は

施 設 整 備 を 具 体 的 に 進 め る

　
今
年
度
は
、
障
が
い
者
福

祉
計
画
に
基
づ
き
、
関
係
者

と
の
勉
強
会
を
開
催
し
、
施

設
整
備
に
向
け
た
検
討
委
員

会
を
立
ち
上
げ
、
早
期
サ
ー

ビ
ス
提
供
が
図
ら
れ
る
よ
う
、

具
体
的
に
進
め
る
。


